



Primer Ministro australiano viajará a China para ampliar nexos económicos

Description

(Canberra) El primer ministro de Australia, Anthony Albanese, anunció hoy que viajará a China el próximo fin de semana, con el propósito de ampliar la relación económica con el gigante asiático.

Tengo muchas ganas de ir a Shanghái, Beijing y Chengdú, que visitaré a partir del sábado, declaró Albanese a medios nacionales de prensa, sin brindar mayores detalles.

De acuerdo con la corporación de medios australiana ABC, el viaje surgió luego de que el embajador chino aquí sugiriera actualizar el acuerdo de libre comercio mantenido por ambos países desde 2014, para expandirlo a áreas como la inteligencia artificial, de gran repercusión actual y futura.

Albanese ganó en mayo último las elecciones generales e hizo historia como el primer gobernante australiano en lograr un segundo mandato consecutivo en 21 años.

Esta sería la segunda visita de Albanese a China como primer ministro.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025